

AXA nomme un nouveau directeur général de la région Europe du Nord, centrale et de l'Est

Jacques de Vaucleroy est nommé directeur général de la région Europe du Nord, centrale et de l'Est (NORCEE) à compter du 15 mars 2010 en remplacement d'Alfred Bouckaert, membre du directoire et du comité exécutif d'AXA, qui a demandé à faire valoir ses droits à la retraite à l'issue de l'Assemblée Générale des Actionnaires du groupe AXA du 29 avril 2010.

Jacques de Vaucleroy sera en charge des activités d'assurance d'AXA en Allemagne, en Belgique, au Luxembourg, en Suisse et en Europe centrale et de l'Est, ainsi que d'AXA Bank Europe. Il a vocation à remplacer Alfred Bouckaert dans les instances de direction du Groupe auxquelles il participe.

« Au nom du directoire et de tous les membres du comité exécutif du Groupe, je souhaite remercier très chaleureusement Freddy Bouckaert pour le travail remarquable accompli avec intégrité et grand professionnalisme depuis de nombreuses années. Après avoir fait d'AXA en Belgique un acteur leader de son marché, qui a démontré la solidité de son modèle au cours de la crise financière, Freddy a mené avec succès la construction et la consolidation des activités d'assurances et bancaires de la région Europe du Nord, centrale et de l'Est, qui est une des plus importantes de notre Groupe », a déclaré Henri de Castries, président du directoire d'AXA.

« Je suis très heureux d'accueillir Jacques de Vaucleroy au sein d'AXA. Je suis convaincu que son expérience unique sur l'ensemble de nos métiers sera un atout pour le développement futur de la région NORCEE et du Groupe ».

Alfred Bouckaert, 64 ans, a rejoint AXA en 1999 en tant que directeur général d'AXA en Belgique et membre du comité exécutif du Groupe. En 2005, il est nommé directeur général de la région Europe du Nord et rejoint le directoire en 2006 en tant que directeur général de la région Europe du Nord, centrale et de l'Est, à la suite de l'acquisition de Winterthur.

Jacques de Vaucleroy, 49 ans, a effectué l'essentiel de sa carrière au sein du groupe ING, au sein duquel il a notamment été membre du comité exécutif. Il a développé au cours des années une expérience complète des métiers de l'assurance, de la gestion d'actifs et de la banque, en Europe et aux Etats-Unis.

* *
*

A propos du Groupe AXA

Le Groupe AXA est un leader mondial de la protection financière. Les activités d'AXA sont géographiquement diversifiées, avec une concentration sur les marchés d'Europe, d'Amérique du Nord et de la région Asie/Pacifique. Le chiffre d'affaires du premier semestre 2009 aux normes IFRS s'élève à 48,4 milliards d'euros et le résultat opérationnel à 2,1 milliards d'euros. AXA avait 967 milliards d'euros d'actifs sous gestion au 30 juin 2009.

L'action AXA est cotée sur le compartiment A d'Euronext Paris sous le symbole CS (ISIN FR0000120628 – Bloomberg : CS FP – Reuters : AXAF.PA). Aux Etats-Unis, l'American Depository Share (ADS) AXA est cotée au NYSE sous le symbole AXA.

Ce communiqué de presse est disponible sur le site Internet d'AXA : www.axa.com

Relations investisseurs AXA

Etienne Bouas-Laurent : +33.1.40.75.46.85
Paul-Antoine Cristofari : +33.1.40.75.73.60
Sylvie Gleises : +33.1.40.75.49.05
Gilbert Chahine : +33.1.40.75.56.07

Relations presse AXA

Emmanuel Touzeau : +33.1.40.75.46.74
Armelle Vercken : +33.1.40.75.46.42